

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Fachzeitschrift Heim**

Band (Jahr): **72 (2001)**

Heft 6

PDF erstellt am: **24.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

VORANKÜNDIGUNG

Fachtagung für Altersheimleiterinnen und -leiter, Kadermitarbeitende, Vertreterinnen und Vertreter von Trägerschaften sowie für weitere interessierte Personen

«Verantwortlich sein – was heisst das?»

Wege zu ethischem Handeln im Heim

Donnerstag, 8. und Freitag, 9. November 2001; Kongresszentrum Thurgauerhof, 8570 Weinfelden

Mitwirkende:

Fachverband Betagte des Heimverbandes Schweiz
IG Altern, Interessengemeinschaft für praktische Altersfragen, Zürich
Sektion Thurgau des Heimverbandes Schweiz

Moderation:

Dr. Gerhard Ruff, Leiter des Bildungszentrums Propstei Wislikofen

Donnerstag, 8. November 2001

DER MENSCH ALS MITTE DES HANDELNS

«Kultur der Verantwortung»

Referat von Prof. Dr. Hans Ruh, Zürich

«Verantwortung der Politik»

Forum 1 mit Kathrin Hilber, Regierungsrätin, St. Gallen

«Der Mensch als Mitte des Handelns»

Forum 2 mit Dr. theol. Ruth Baumann-Hölzle, Ethikerin, Zürich

«Verantwortliches Handeln im Heim»

Première des Video-Films und Vernissage des Handbuchs zur praktischen Umsetzung
Marianne Gerber, Leiterin Bereich Bildung, Heimverband Schweiz
Daniel Büsser, Produzent, Echo Film Zürich; Lotti Pfister, Autorin des Handbuchs

Freitag, 9. November 2001

WENN EIN MENSCH GEHT, GEHT MEHR ALS NUR EIN MENSCH – LEBEN UND STERBEN IM HEIM

«Die eigene Sterblichkeit in der Begleitung von Sterbenden»

Forum 3 mit Suzanne Kessler, Pflegeexpertin, Bern

«Sterbehilfe»

Referat und Forum 4 mit Dr. phil. Hans Saner, Basel

Bitte reservieren Sie sich schon jetzt den Termin.

Die Mitglieder des Heimverbandes Schweiz aus dem Betagtenbereich erhalten das Programm und die Anmeldeunterlagen Anfang September 2001 automatisch zugestellt.